

みんなで作る
川口の元気 vol.88

皆さん、こんにちは。

私は、市長就任以来、水辺と雑木林の環境を整え、さまざまな生きものが生息することができる公園等の整備に取り組んでまいりました。これは、この川口の豊かな自然を未来の子どもたちにつないでいきたい、そして、子どもたちが遊びながらさまざまな生きものと触れ合うことで、自然や生命を大切にする心を育ててほしいとの私の願いからです。

私は、小さいころ昆虫博士に憧れており、夏休みといえば昆虫採集に明け暮れ、カブトムシはもちろん、蝶、蜂など、姿かたちや色の鮮やかさなど、興味が尽きることはありませんでした。こうした当時の体験を通して自然や生命の大切さを学んだことが、現在の自然保護推進の原動力となっているものと考えています。

イナパーク川口の「環境学習の場」は、昨年6月のオープンから1年が経過し、ご寄附いただき植栽した雑木林や、地形と水源を活かし造成した里のせせらぎやとんぼ池に、数多くの植物も生育し始め、四季を通じて多様な自然の姿が見られるようになり、かつての里山の自然や水辺環境に一步一步近づいています。これにより、これまでも多く見られたトンボをはじめ、カブトムシやゴマダラチョウなどが、そして、カワセミやコサギなどの鳥類もよく見られるようになりました。また、グリーンセンターに整備した昆虫の森でも同様の環境づくりを進めているほか、自然が残る地域の公有地化など、市内の緑の保全に努めています。

今後も子どもたちが好奇心と喜びに目を輝かせながら、自然やさまざまな生きものと触れ合うことができるよう、自然環境の保護・育成に取り組んでまいります。



自然環境を守り未来へつなぐ

川口市長 奥ノ本信夫



4/25(月)

イナパーク川口・川口ハイウェイオアシス 全面オープン

イナパーク川口と川口パーキングエリアを一体的に整備した首都高速道路初のハイウェイオアシス「川口ハイウェイオアシス」が完成し、公園全体がオープン。オープン初日には多くの来園者でにぎわいました。



4/29(祝)・30(土)

南鳩ヶ谷スプリングフェス2022

SR南鳩ヶ谷駅前ロータリーで開催。鳩ヶ谷エリアの人気店の出店や、地元の中学・高校生などの有志によるライブステージなどが行われました。



5/9(月)

日本年金機構 ねんきん サテライト川口 開所式

年金の相談に加え、一部の年金請求・届出などを扱う窓口が川口センタービル13階に開所。市長が祝辞を述べ、開所のテープカットが行われました。



5/10(火)

スポーツクライミング 優勝報告

2月に千葉県で開催された「スポーツクライミング第35回リードジャパンカップ」において男子の部門で優勝した川口市出身の本間大晴ほんまたいせいさんが市長を表敬訪問し、優勝を報告しました。

※リード…高さ12m以上の壁に設けられたルートを6分以内にどの地点まで登れるかを競う種目